

El dólar rompe la barrera de los \$12

■ El peso acumula una apreciación de 7% en lo que va del año

Clara Zepeda

Ayer, por primera vez en 21 meses, el tipo de cambio rompió a la baja la barrera psicológica de 12 pesos por dólar al cerrar en 11.96, su menor cotización desde el 3 de agosto de 2011.

Con esa cotización la moneda mexicana amplió su ganancia frente a la divisa estadounidense, pues en lo que va del año acumula una apreciación de 7.07 por ciento.

El entorno para el peso es de fortaleza, y después de que el miércoles también se



presentó la iniciativa de reforma financiera, podría continuar su revaluación y buscar su siguiente soporte

en 11.90 unidades por dólar, según analistas.

“Después de las apreciaciones recientes, es probable que se dé un ajuste al alza en la semana siguiente, para volver a bajar después probablemente hacia niveles cercanos a 11.90 pesos por dólar”, prevé Banco Base.

La confianza de los inversionistas extranjeros en México se mantuvo en ascenso tras el incremento de la calificación soberana por parte de Fitch Ratings, de BBB a BBB+.

Así, el país ya tiene la segunda mejor calidad crediticia de América Latina, después de Chile, y es similar a la de Irlanda e Italia.

más en la 3

Rompe el dólar el piso de \$12 por primera vez en 21 meses

□ En 11.90 pesos, próximo soporte del tipo de cambio: analistas

■ Calificación de México, por arriba de la de Brasil

■ Moneda nacional acumula apreciación de 7.07% en el año

Clara Zepeda Hurtado

La confianza de los inversionistas extranjeros sobre México se mantuvo en ascenso tras el incremento de la calificación crediticia por parte de Fitch Ratings de BBB a BBB+, que ahora se ubica por encima de la de Brasil.

Ante una mayor entrada de capitales al país, sobre todo en bonos gubernamentales de largo plazo, lo cual ha generado disminuciones en las tasas de interés, el tipo de cambio rompió por primera vez en 21 meses la barrera psicológica de 12 pesos por dólar, al cotizar en 11.9599, su mínimo desde el 3 de agosto de 2011.

Luego de que Fitch mejoró la calificación crediticia de México y la dejó a un paso de la categoría A, así como del buen dato de desempleo en Estados Unidos, se presentó una apreciación de la moneda nacional de 0.81 por ciento, equivalente a 9.71 centavos, frente a su similar estadounidense.

Con esta cotización la divisa mexicana acrecentó su ganancia frente al dólar en lo que va del año, al acumular una apreciación de 7.07 por ciento.

En general, el entorno para la moneda nacional es de fortaleza luego de que también el miércoles se presentara la iniciativa de reforma financiera, por lo que el peso podría continuar su apreciación frente al dólar buscando su siguiente soporte en 11.90, según analistas.

“Debido a las apreciaciones recientes, es probable que se dé un ajuste al alza la siguiente semana, para volver

MEJORA POSICIÓN

La calificación soberana de México es la segunda mejor de América Latina y es similar a la que tienen Irlanda e Italia

Notas soberanas de Fitch Ratings*		
Calidad crediticia	Nota	Países
La más alta	AAA	EU, Francia, Alemania
Muy alta	AA+	Hong Kong, R. Unido
	AA	Bélgica, Kuwait, N. Zelanda
	AA-	A. Saudita, Corea,
Alta	A+	Chile, China, Japón, Taiwán
	A	Israel
	A-	Malasia, Polonia, Eslovenia
Adecuada	BBB+	México, Irlanda, Italia
	BBB	Brasil, Perú, Rusia, España
	BBB-	Colombia, India, Turquía
Especulativa	BB+	Portugal, Costa Rica
	BB	El Salvador
	BB-	Paraguay, Nigeria, Bolivia
Altamente especulativa	B+	Venezuela, Vietnam, Kenya
	B	Ucrania, Chipre, Egipto
	B-	Ecuador

*Deuda de largo plazo en moneda extranjera. Fuente: Fitch Ratings.

a bajar después probablemente hacia niveles cercanos a 11.90 pesos por dólar”, prevé Banco Base.

El anuncio de Fitch se aproxima a lo que el mercado crediticio ya refleja del riesgo país. La posibilidad de reacciones favorables sobre la nota de México por parte de Moody's y Standard & Poor's en el corto plazo es alta, aseveró Monex.

La calificación del país en la escala de Fitch se ubica ahora en el mismo nivel que le da Moody's a la deuda soberana mexicana (Baa1); la calificadora S&P la mantiene en BBB con perspectiva positiva.

Si bien Fitch justificó el incremento por los sólidos fundamentos económicos y como un visto bueno al progreso en las reformas estructurales, no se espera que la calificación pueda subir a la categoría A en el corto plazo, añadió Invex, ya que las reformas deberán de acelerar la tendencia en el crecimiento e incrementar la flexibilidad fiscal para que esto suceda.

Prudencia en mercados

Para sorpresa de los mercados, las peticiones semanales de subsidio por desempleo en Estados Unidos registraron una nueva caída, a 323 mil solicitudes, lo que supone su nivel más bajo desde enero de 2008.

A pesar de la positiva noticia, en general los mercados mostraron prudencia durante la sesión debido a las dudas que genera sobre los plazos de retirada de los estímulos introducidos por la Reserva Federal.

Los inversionistas se tomaron un pequeño respiro después de las subidas de los últimos días. Tras cinco sesiones de ganancias y de máximos históricos, el Dow Jones retrocedió 0.15 por ciento, a 15 mil 82.62 unidades, después de que la nueva caída del yen japonés arrastrara a los mercados estadounidenses a la baja.

El dólar sobrepasó la barrera simbólica de cien yenes por billete verde por primera vez en cuatro años, desde abril de 2009.

Por su parte, el selectivo S&P 500 bajó 0.37 por ciento, a mil 626.67 enteros, y el Nasdaq cedió 0.12 por ciento, a tres mil 409.17 unidades.

Las ventas de productos mayoristas en Estados Unidos registraron en marzo la mayor caída en cuatro años, lo que habría contribuido a un aumento en los inventarios debido a que los negocios tenían más existencias disponibles.

En el marco de importantes caídas en las acciones triple A, la Bolsa Mexicana de Valores cerró las operaciones del jueves en terreno negativo acoplada a sus pares mundiales.

Con un volumen de operación de 407.6 millones de acciones negociadas, el IPC finalizó en 41 mil 682.64 unidades, con una caída de 1 por ciento respecto del cierre previo. ☒